

schwarzer Spitze, die Basis des dritten Gliedes (das letzte mutiliert) gelb, die Beine rotgelb, die Vorderhüften, die Spitze ausgenommen, die Spitze der hinteren Hüften und die Vorderschienen gelb, die Füsse zur Spitze dunkel.

Der Kopf ist stark geneigt, von vorne gesehen etwa ebenso lang als breit, von der Seite gesehen etwa ebenso lang als an der Basis hoch. Die Stirn an der Basis gekantet, fein der Länge nach gefurcht, beim ♂ etwas mehr als $\frac{1}{3}$ breiter als der Durchmesser des Auges. Die Augen sind gross und hervorspringend, etwas nach hinten vorgezogen, kaum merkbar granuliert. Die Kehle ziemlich kurz, stark geneigt. Das Rostrum erstreckt sich bis zur Mitte der Mittelhüften, das erste Glied bei weitem die Kopf basis nicht erreichend. Die Fühler sind ziemlich kurz, das erste Glied kurz, mehr wie um die Hälfte kürzer als das Auge von der Seite gesehen, das zweite zur Spitze kräftig verdickt, etwa viermal länger als das erste. Der Halsschild ist nicht voll $\frac{1}{4}$ kürzer als am Basalrande breit, der letztgenannte etwas mehr wie $\frac{1}{3}$ breiter als der Vorderrand. Die Seiten sind ziemlich stark ausgeschweift, die Scheibe ist ziemlich flach gewölbt, wenig geneigt. Das Schildchen ist flach gewölbt. Die Hemielytren ziemlich eingeschnürt, beim ♀ mässig weit die Hinterkörperspitze überragend, das Corium aussen ziemlich schmal und der Clavus hinter der weissen Querbinde sowie der Cuneus glänzend. Die Beine mässig lang, die Hinterschenkel ohne abstehende Haare. — Long. 3.7, lat. 1 mill.

Von verwandten Arten sofort durch den Fühlerbau zu unterscheiden.

Ver. Staaten von N. Amerika : Flagstaff, Ar. l., VII, H. S. BARBER, 1 ♂ (U. S. Nat. Mus.).

PILOPHOROPSIS n. gen.

Forma brachyptera. Oben, besonders auf den Hemielytren, mit langen und abstehenden, schwarzen Borstenhaaren weitläufig bekleidet. Kopf, Halsschild und Schildchen glänzend. Der Kopf ist gross, deutlich breiter als der Halsschild, stark geneigt, von oben gesehen breiter als lang, von vorne gesehen ziemlich breit vorgezogen, kaum länger als breit, von der Seite gesehen etwa ebenso lang als an der Basis hoch. Die Stirn ist ziemlich gewölbt, ungekantet und ungefurcht, der Clypeus undeutlich von der Stirn abgesetzt, von der Seite gesehen sehr wenig hervortretend, etwa vertical. Die Lorae sind undeutlich abgesetzt, die Wangen sind hoch, die Kehle ist ziemlich kurz, geneigt, der Gesichtswinkel etwas spitz. Die Augen sind gross und hervorspringend, etwas nach hinten vorgezogen, granuliert, vorne nicht ausgerandet. Das